



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de la Virgen María

Octubre 2006

Sitio www.tenfe.org

A 1º de Octubre mes del Rosario del año del Señor 2006.

Buenos días hijita Soy Yo tu Santa madre María de las religiosas hermana y madre. Lees la vida de Sor Catalina L. mujercita trabajadora a más no poder y dedicada a la oración, gran ayuda me ha prestado, viene de nuevo a traer paz en sus corazones con mi medalla, milagrosa le dicen, se esculpió mi imagen que no pareció tan hermosa a Catalina, más gran favor me hicieron en ella.

Te pido con insistencia seguir el santo rezo del Rosario para que se haga posible el Misterio que dios ha preparado para vosotros.

Cuelgo la medalla de tu pecho no solo la cargues en el bolso y pídeselo a tus familiares y amigos te haré llegar los medios.

No es lo mismo en el tiempo de Lauboré que en los actuales tiempos. Hay más distracciones por hoy, más obligaciones morales requiero más propicio que ores con más insistencia, tienes fe lo que ayuda en mucho, solo que la oración constantes te prepara para lo que viene.

Se te ha encomendado gran misión, hacer que mis hijos entren en razón de que es Dios quien salva y sana.

Que a Dios pertenece todo Honor y Gloria porque hacedor de proezas y milagros es.

Mediadores somos Jesús y María así como los Santos Ángeles del cielo para conseguir sus súplicas.

Que el cuerpo y Sangre de Cristo tomado en la Eucaristía con fervor, fe y confianza los llene de luz del Espíritu Santo y revitalizador.

Que Dios en su Trinidad completo es.

Enmarcado Jesús por su madre se encuentra y que vendrá en su Gloria a traerles la paz, armonía y felicidad completa de Dios al volver y abrirse los cielos para dar paso el retorno Santo.

Supremacía completa del dios vivo quien se presta a salvarlos del Peligro.

Confiesen que hay un solo Bautismo y que aquel que reciba el agua bautismal se le ha preparado un lugar en el cielo Santo, y no se le abandona a la hora del peligro.

Premisas de siempre que saben Gu, no hay nada nuevo oculto detrás del Sol.

Los ama religiosamente María Virgen y Madre de todos.

A 3 de Octubre del año del Señor 2006.

Respetuosos ante el altar, guardando compostura humildes, amorosos, amorosos vuelvo a decir, sin criticar a tontas y a locas sino iluminados por el Espíritu Glorioso del Padre caminarán en rectitud de actos y nunca errarán si portas la bandera de la verdad y amor por delante.

Si no es posible contentaros del todo busquen en su bolso grande y pesado y saquen lo que incomoda vacíen el bolso de las inquietudes, están vivos que más los ocupa?.

Yo los amo tanto que me duelo cuando desprecian a mis hermanos por feos, flacos, buenos o malos, que parezcan como estén, los amo intensamente ¿Por qué no aman por igual? No separen, junten les pido no se aparten del camino ya recorrido, dan marcha atrás y de espaldas. Vean hacia delante encuentren sus errores que no por saber más cierren los ojos de amor que dios les dio.

No sean duros al designar a mis criaturas, ámense vuelvo a decir con sus virtudes y debilidades, el amor fortalece el odio es quebradizo, amen a los suyos y me tendrán a mí.

Invito a todos a seguir mi lucha en contra de la desesperanza, del desamor, de la tachadura, del desaire, de la tentación, del desatino.

Si me acompañan, a mi costado se encuentran, tengo fe en ustedes, no me traicionen

Besos de su amor de amores

Jesús

Soy tu Madrecita María del cielo estrellado hermoso cielo.

El mensaje de mi Hijo Santo, ayer como hoy nos corrige el Buen Santo a todos sus hijitos y hermanos. No es para ti la sacudida sino para todos aquellos que se ocupen en la vida de los demás y los juzgan sin estar en sus zapatos. La verdad siempre por delante va aparejando al amor.

Sean sinceros, si no aman no desdeñen, pidan poder amar a sus hermanos todos.

Si te ofendieron ofrece el insulto por la conversión del querellante.

Comprendan y es más fácil invitar al festín a los demás que se tiene apartados.

Dios no obliga a nadie, se los pide. Pidan a Él los enseñe a amar y a perdonar.

Los ama

Maria.

A 13 de octubre del Año del Señor 2006.

Benedicida por Dios te encuentres Gu Soy Yo el Santo del Cielo Jesús hijo del Dios Altísimo cuyo Poder alcanza y envuelve al mundo cristiano para hacerlos disenter del mal y acercarlos al bien.

Hilda mía no te debatas entre si hiciste bien o hiciste mal al asistir a esos hombres en sus tareas solo edificas Hilda no te atormentes ¿Cuándo he enviado a alguien a una encomienda que no sea para bien? Tu confianza Gu, ¿que paso? Estas enseñanzas que os envió son para que despiertes y veas que tan vulnerable eres.

Cuando tienes bien cimentadas las palabras del Padre a nada temas ningún viento te tumba y en esta misión te meciste al vaivén de las letras de otro no cediste, más si bien parecías un ciprés.

Que solo el viento del Padre se vea reflejado en tu ser, que solo la buena palabra del Padre asiente tu roca.

(Nota de Hilda: Padre Dios puso en mi camino a personas de distintas creencias.)

Se firme Gu en la Fe y no, no es un Plan de seres de otros mundos El Mundo no es la Estancia del Padre ¿Recuerdas? Epístolas Gu lee.

A mi madre anúnciala como la que vendrá envuelta en la Gloria del Padre a derrotar al Mal, al malvado que sí existe, no es solo el corazón de cada uno como conviene a muchos pensar, creer que el infierno no existe.

Conviértanse a la bondad, humildad y no deterioren mas su corazón con falsas premisas, con conjeturas del ser, verdades requiere su Alma para elevarse en comunión con Dios.

A 15 de octubre del Año del Señor 2006.

Bendito el que viene en Nombre del Señor, hosanna en el Cielo. Bendición para el Pueblo Santo de Dios mis hijitos todos soy María Virgen y madre del divino Cielo quien con gozo les dice que bueno es el Señor Dios del Universo de todo cuanto es, de todo como existe.

Bendiciones os doy por esta bella tarde lluviosa en que los Santos del Cielo dan y muestran Honor y alegría a Dios en su Reino. De cristal pareciera en cuyos portales se ven rayos luminosos, destellos de colores infrarrojos, azul son los ríos en cuyo cauce se lava la entrada santa por donde pasan los hijos de la Tierra. Ocre es el horizonte por donde se perfilan los hijos de Dios a su llegada. La Morada del Padre es un lugar que preferirían todos sin demoras, quien conoce la morada del Padre a nada mas aspira. E dulce amor de la vida es en su estancia el que predomina. Es el estado de Gracia en la cúspide que todo lo llena y no hay cabida para nada más El amor del Padre predominante es en todos los que habitamos La Gloria por Gracia de Dios. Sigán viviendo en la Paz del Señor su Dios.

A 18 de octubre del Año del Señor 2006.

Buenas tardes hijita, la mas pequeña de las criaturas de Dios, como te encuentras? Cavilas mucho y te vas de continuo pensando aquello que no tiene sentido. Abriste tu escucha al principio a los 360° cuando aprendiste se cerró solo al Señor tu Dios en su Espíritu y a cuantos porten la bandera del Cordero. Dispuesta a tu Señor Gu no temerás.

(Nota de Hilda: Leí un artículo de una Secta religiosa y me espantó el hecho del suicidio colectivo)

Soy María Bienamada por Dios Hijos míos llénense de la palabra proveniente del Padre. Cristo nos ofrece con su ejemplo vivo de preparación continua de amor, piedad, perdón y bondad hacia el Pueblo elegido por el Padre, desbordar sus riquezas santas.

Cólmense de bienestar con la Hostia Consagrada que después de la penitencia limpia purifica el estado de pecado en Gracia y amor. Con su ayuda Hijos Cristianos será desterrada la mentira, los hijos darán sus frutos y llegará la recompensa que esperan El Amor de Dios está en todo lugar todo lo envuelve y mira en rededor suyo El Dios Bueno alcanza misericordia para todo aquel que la solicita.

La Grandeza de dios se desliza a sus hijos en sus tiempos y cede a Jesús su Reino inmenso de Esperanza y Salvación. Cometas enfilan sus pasos hacia su altiva tierra cuyos latientes mares esperan con brioso sonido a su llegada. Alcanzan Gracia delante de Dios los Humildes, amorosos Hijos del Padre.

Contentos suban al atrio Santo de Dios, a granel conviértanse al Cristianismo todos los que protestan contra la Iglesia Santa de Dios Jesús en su Gloria viene a salvar a los que aceptaron la enseñanza de Pedro su fiel sacristán quien limpia a su Iglesia desde su Altar hacia el Atrio, desde su Torre hasta su sótano. Mateo, Marcos, Lucas y Juan contaron con enseñanza Bíblica cuanto suceso vieron y oyeron bastos fueron al señalar cuanta doctrina enseñó Jesús. Suficiente material Santo La Sabiduría ¿Qué mas busca el Hombre en su sordidez?

El Padre Bueno de todos Dios nos propone que cambiemos las premisas equivocadas por las verdaderas premisas sin recovecos claras premisas a su entender Dios es un Ser Bueno de Suma bondad Misericordioso es, compasivo y comprensivo Luz, Claridad limpio es Un solo Dios ay El Dios verdadero compuesto por sus tres personas **El Padre El Hijo y El Espíritu** premisa imborrable indiscutible ineludible Honra y Poder par a Él el Dios Altísimo en cuyo unigénito Hijo se sembró la paz y el amor para el Mundo, el dolor y sufrimiento para otros. María.

(Nota de Hilda: Sigue el dictado pero es Dios.)

El Alfa La Omega Yo Soy Premisas verdaderas que no cambian y así será por la Eternidad.

Contenta debes sentirte Gu Hija del Padre nada mas concibo en tu Alma al parecer mi Hija.

(Nota de Hilda: Así es Señor mío y Dios Mío solo contento alberga mi Alma Señor de Señores Rey mío)

Cuando una criatura comienza a caminar no piensa en los escalones oscuros que habrá ni en los escalones falsos camina segura de pisar en firme ya que su Padre y/o su Madre lo esperan del otro lado con los brazos abiertos. Así Hilda mía te espero con los brazos abiertos al cruzar la vía del Redentor.

Hilda dice- ¡Oh, difícil vía Señor!

Hablo a ti de la Vía del Amor del perdón del sacrificio. No es complicado el camino ¿Porqué se lo complican? Sigán los mandamientos sigan mi Ley sean obedientes de la Palabra de éste su Padre.

Las Sectas Religiosas que erraron sus pasos fue por la ambición insana hegemónica. Todo al paso del amo dicen por ahí. Cumplan con sus paradas como en el vía crucis. Esperen su retorno con paz y alegría infinita de servir a su Dios se verán recompensados todos aquellos que promulgaron la Buena Nueva del Reino de Dios.

No os preocupéis de quien feliz se dirige a la genna que si le place pecar allí deberá parar.

Pidan fortaleza para apartar las ocasiones de pecado. Defiéndanse del acechador de Hombres con la Señal de la Cruz con las palabras Santas, con la intercesión de la Reina de María santísima Digna Madre, Hija y Señora Purísima amada por mí.

Si no lo desean no se pierden deseen estar con éste su Dios y les aligeraré el camino pidan habitar en la casa del Señor y se les dará por hecho. Pidan compartir el Banquete y lo compartiré para ustedes y su repartición será cuantiosa riqueza basta en esplendor. He dicho pidan los dones y se les darán en abundancia.

El camino no es una competencia en la que se cree el mejor llega. Partida de Santos llega a la Gloria desconociendo el título antes de llegar.

Caminen jubilosos con calma sosiego y paz que da Dios a través del Hijo y su Espíritu. No busquen hendiduras donde no las hay, porque el que busca demás encuentra para su perdición. Confíen en su Dios que los salva porque los amo Hijos míos únicos son si aman cual Cristo Jesús. La Civilización del Amor será pronto.

Recojan los frutos que el verano partió. Llegan las hojas y con ellas los vientos aprovechen los mismos para guiarse con el Aliento Santo del Padre.

Sean felices como las avcillas del campo que vuelan sin cesar.

“El amor alegría de los Santos”

Marchen en cordura, silentes prudentes mas no por ello escatimen esfuerzos en donar la palabra de conversión por medios Santos a mis Hijos Todos corderitos que ya sanan. Sean cordiales con sus hermanos no aparten no separen unan contribuyan con el Reino de Dios. Os amo Benditos Hijitos cúbranse de la Sal Santa Ámense. (dibujó el signo del infinito para despedirse)

21 de octubre del año del Señor 2006.

Buenos días hijita soy tu madre del divino Cielo La Siempre Virgen María del Rosario. Cuéntame como han sido tus días últimamente, que pides, por quien oras y que estas dispuesta a dar a favor de tus hermanos?

Nota de Hilda: Respondí y le dije Madre Santa y Buena. Y dijo:

La Bondad Esthercita la aprendemos del Padre Dios quien nos la muestra al darnos la vida. Padre solo quiere lo bueno para nosotros. Dice que porqué, si recibimos con gozo lo bueno no habremos de recibir las tristezas con gozo sabiendo que proviene del Padre. Y yo puedo humildemente comentarles que las penas, tristezas provienen del alma cuando nos hemos perdido y no hallamos el camino de verdad. Dios no envía no infringe dolor por sí mismo. Él mas bien aligera nuestra carga cuando nos sentimos agobiados. Delinque el hombre y de hay provienen las consecuencias en ocasiones son victimas de otros como ustedes. Dios en su inmensa Bondad no da cabida al rencor. Cuando alguien te hace un daño la mayoría de las veces cargas ese sentimiento que se vuelve rencor y hierde. Dios ama y perdona más aún olvida vuestras faltas si le pedimos perdón de corazón con el propósito de no caer de nuevo con la ayuda del propio Dios, quien nos señala cuando andamos errados.

Bondadosa trato todos los días de ser. Tan Bondadosa como lo permita mi Dios Bueno y sensible a las necesidades de todos.

Rueguen por las Animas del Santo Purgatorio, gracias a los que ya lo hacen que si no fuera por sus preces lleno estaría el Silo. Junten sus manos para orar ya no lo hacen. Como buenos niños al rezar ocupen sus manos al orar en señal de abandono a Dios con súplica verdadera y confiada en que todo saldrá bien. Que mi Dios los guíe y proteja de los acechos de quien retiro con mi Planta del Pie. María

21 de octubre por la tarde. 2006.

Buen día Bendición para ti y los tuyos Esthercita como dice mi Madre linda y Bondadosa.

Soy Jesús La Luz que los envuelve y llena jubiloso soy por seguir en tus prioridades Gu Buena eres si aprendes del Padre.

¿Cómo estás después de la mega charla con el buen samaritano?

(Nota de Hilda: se refiere a una charla que tuve con una persona de otra religión. Y le Contesté- Un poco confundida quede, pero ya pasó gracias a Ti.)

Encontrarás muchas cabezas confundidas que querrán confundirte. Todo lo de ahora es enseñanza Gu. Encontraras otras que pensarán que ellas son verdad y tu mentira y te lo dirán como la Pelirroja. Hallarás también quien comulgue con lo que predicas y se alegraran con gozo departirán a otros.

Todos esos ejemplos debieron ser necesarios para darte cuenta de cuánto es preciso que aprendas y te dejes guiar por el Paráclito.

(Nota de Hilda: Dije- Tienes razón Señor, enséñame por favor a hablar por el espíritu y no solo a utilizar la lengua porque es falsa en sí misma. Y contestó Jesús Ntro. Sr.)

Si soltaras una pierna de tu cuerpo y la dejaras partir, se agarraría a caminar sola hasta que quede devastada porque esa es su misión. Así si dejas a tu lengua floja una de dos se queda muda o habla sin parar hasta amotinar. Habla con el corazón puro de quien se sabe de Dios ya que el Padre mío no concebirá que manches su nombre cuando te encomiendas al hablar a Él.

Les amo Jesús.

22 de octubre del Año del Señor 2006.

Buenos días Hija mía Soy tu Señor Dios en Jesús confía niña mía y a nada temerás.

El Espíritu reparador esté con vosotros Gu mi Padre te muestra que así como leías ayer, en uno de los mensajes San Lucas dice: El Padre, El Hijo y El Espíritu levantan su voz al unísono; parecerían palabras incomprensibles a oídos de quien desconoce la verdad. Pero en ustedes que saben que solo existe un Dios verdadero en sus 3 Personas, por verdad entenderían que cuando Dios habla transmite su voz en la Trinidad. Está bien que lean los mensajes todos quienes tengan la oportunidad de tenerlos delante suyo.

Ciertamente en ocasiones nos cuesta tener confianza en quien nos señala el ministerio que debemos seguir. Pero la holgura que prestemos a la obediencia será en gran medida la que nos guíe al lugar en donde Dios quiere que estén.

Cuando se quiere se útil se tendrá cabida en todos lados.

Madre María es misericordiosa y atiende a sus hijitos predilectos, los moradores de la Tierra.

Jesús.

24 de octubre del Año del Señor 2006.

Buen día Gu Soy Yo tu Señor Jesús quien con la Aurora se presenta antes que el Gallo de su cantar.

La Privacidad es un derecho de todo ser. Cada quien guarda en su interior lo que le place sin ser o tener que ser pecado ocultarlo a los ojos de los demás, es libertad de actos. Mientras con ello no perjudiques a segundas personas.

(Nota de Hilda: dije- ¿Como estás mi Señor? Y contestó-)

Muy entretenido viendo como mis hermanos se ocultan cosas. Es broma Gu feliz por cuantos sanan del todo y ocupado en la Salvación y sanación de otros.

Completos estaremos cuando los hermanos marchemos en paz consigo mismos.

Cuanta razón tiene Madre María al declarar vanos los esfuerzos si no os esforzáis en ser mejores cada día como el buen Santo.

¿A que temen? Dense del todo al Padre y su felicidad será inmensa, convivan sí con los demás, departan de esa alegría que llena al espíritu. Decidme acaso, ¿Saulo prefirió su vida atropellada al llamado de Dios a la conversión?

Los destellos de Piedad de dios para los hombres son el llamado que os hace para seguir en la lucha. Padre es consentidor de sus hijitos y no utiliza otras palabras para llamarles la atención que las que ustedes mismos califican. Si yo me digo asno tal vez Padre me llame borriquillo sagaz. Por eso atiendan a como se llaman porque así los llamará el Padre.

Hay quien se enfada cuando Padre os llama necios, iracundos, fríos, razonadores, tibios. Hay quien se ofende cuando Jesús a través de sus propios hermanos les dice su verdad. ¿Entonces que dirían de San Pablo en Corintos? ¿Acaso el niño se ofende cuando sabe ha hecho maldad y su padre o su madre se entera y lo recrimina? Diré yo a Ustedes como se siente esa criaturita.- se siente aliviado de no tener que contarlo porque ya se lo adivinaron por os medios que fuere. Ahora díganme ustedes ¿no es que se sienten mejor cuando Dios mismo les perdona sus faltas calladas a través de otros, dado que una palabra de aliento, reconforta al espíritu y da paz?

No se lamenten por quien son, mejor tomen el mando de sus vidas y sean valientes para enfrentar la lucha contra el error, la equivocación, la hegemonía, la maldad.

Sean verdaderos en actos y sus pensamientos coincidirán, no digan algo y actúen diferente; pidan la asistencia del Espíritu clamen la ayuda y se les dará.

María en el Redondel Santo los espera amorosa con los brazos abiertos.

Sientan el Gan amor de Dios a través del perdón que os da en todo tiempo.

Congratúlense conmigo, levanten su Cruz y síganme o que poco aprecio le tendrían a un amigo que los salva en las penas si le dan la espalda. Sean amigos, verdaderos hermanos en la espera del Señor que no tarda.

Que la Paz y el Amor los envuelva en esferas Santas de colores para que ya no se digan solo Hijos de Dios sino Santos Hijos del Padre. Aleluya Jesús.

26 de octubre del Año del Señor 2006.

Buen día hijita soy María virgen quien viene complacida con beneplácito del Espíritu Santo hasta este hogar, recuerdan las enseñanzas del Buen Santo si se acercan a la Escritura, así las lecturas de los Santos los animan en la Fe los fortalece en el espíritu y los invita a desear ser Santos.

Muchas veces se preguntan si ser Santos está fuera de sus alcances. Primero se requiere que ese deseo sea verdadero porque de toda verdad nace lo bueno. Puedes tener la buena intención y con la oraciones todo se alcanza por medio de la fe que se ve enriquecida ya nada es imposible a tu entender.

La santidad proviene del Espíritu sabedor de lo bueno de la lealtad, se tiene que ser leal consigo mismo para ser leal con Dios.

Soy María Virgen. Las oportunidades que les presenta Dios en su Trinidad para ser Santos son bastas.

¿Quien en su infancia no correteó pollitos para alcanzar uno? No fue sencillo pero lo intentaron tanto que a poco lo apretaron en sus manos. Así es la Santidad como dulce criatura la correteas y llega el día que la alcanzas y aunque la sueltes ya no se va camina a tu lado hasta llegar a los brazos del Padre Santo, Jesús que con el espíritu os corona.

Al correr de los días menguan las fuerzas de todo caudillo que en represalia marcha contra el Gobernante actual. Se requeriría de toda la ayuda de sus hermanos para ganar, como no se cuenta con ella cede, no sin antes desatar el último nudo que detiene al Barco para lograr ganar algo.

No sean rebeldes, la cordura os llama a buscar por otros caminos aquello que se anhela.

Cuando damos un paso errado es de sabios voltear y continuar con el camino que los lleva a la cima del Buen Monte Santo de Dios. No repliquen de sus errores mejor aprendan de los sentones y levántense con una sonrisa hacía los brazos de la Santísima Trinidad.

¿Que papel juega su Madre María en esta Historia? Yo Soy me anima a Salvar a sus Santos Hijos que se pierden. Con la abundancia de su amor bendito acudo como Madre del Pueblo Santo a atender las solicitudes que salen de su corazón de su boca hacía Dios.

Si a mí piden me complace que la fe les alcance para creer que por mi medio llegaran pronto las respuestas. Solamente Dios resuelve los milagros es él su Hacedor. Compartan sus penas, tristezas del Alma que al contármelas descargan un vagón hacia mí y llega el alivio a ustedes.

Ayudo en el Reino a que nadie se pierda por desconocimiento, acudo a mis Hijos todos así sea en el último momento y él o ella tienen su elección de salvarse o perderse.

Jesús mi Hijo Mayúsculo nos concede sus Dones Espirituales que Dios derrama por el Espíritu con los cuales es más fácil santificarse. Dios me coloco en donde estoy por amor a su Verdad. Verdad os dice cuando repite esta frase: Todo aquel que me sirve tendrá su recompensa. Recompensa basta me ha dado Dios al coronarme como Madre de sus Hijos.

Hijitos acaso cuando el Director de una empresa o Escuela o ya sea un Ministerio se acerca a ti y te dirige que le ayudes con una encomienda la rechazas? No lo harás si sabes que así devuelves el favor de haberte elegido.

Así cuando Dios te pone delante una misión la terminas a pesar de los atropellos que te encuentres. No es verdad el Padre no envía penas que sabe no soportaras Dios nos ayuda en el infortunio nos levanta atiende a nuestro dolor a nuestras penas.

Que hace una buena madre cuando su criatura cae delante de sus ojos? ¿No, en vez de regañarle tiende sus brazos y dice no fue nada, ya pasa? .

Cuando un hijo confía en Dios abrirá sus ojos y sabrá cuando Padre corrige sus pasos y dará Gloria y Aleluyas al Padre por haberlo ayudado. Cuando mis hijos caen les cuesta levantarse yo les hablo, les grito ya pasa continua sigue con tu vida, la mayoría no escucha mis palabras. Quienes alcanzan a sentir el amor del Padre hacia sus hijos se levanta con gozo y comienza de nuevo hablo en esta ocasión de aquellos que tu creíste fracasos y que te sirvieron para continuar tu camino a tierra buena-fértil. Si te estancaste en la arena del mar manda a traer un remolcador para que te saque ¿Cómo lo harás? Confiando en Dios que te salva.

Porque Dios es Bueno y su Misericordia trasciende por todo camino reconforta sana y salva.

Así hijitos míos mi misión es traerlos con bien a la presencia del Padre al Reino.

30 de octubre del Año del Señor 2006.

Bendición para todo el Pueblo Cristiano. Hilda soy tu Señor y Padre Dios que en la naturaleza del Hombre actúa mediante el Espíritu.

Jovencita, ¿Que tienes que decirme acerca de la ausencia de fe de aquellos no creyentes?

Respuesta de Hilda.-Señor mío y Dios mío tal vez se deba a que desconozcan.

O prefieren desconocer Gu. En los tiempos actuales en donde el hombre ha alcanzado las alturas más allá de sus fronteras y pretendido escudriñar lo intocable que más se puede

esperar. No les basta con creer que Dios ha enviado a su Hijo de su misma naturaleza para su propia salvación, no. Se toman el asunto de La Salvación de la Historia Sagrada como algo ajeno para monjitas dicen, anticuado y fuera de moda. Hay quien sugiere que sus ancestros son de otras dominaciones.

Creyentes te decía, así como tu hija pocos los hay. Creer por creer es una cosa, creer por respeto a las tradiciones es otra cosa aparte, creer por miedo a no creer otra será, creer substancialmente en que Jesús existe para su Salvación es importante para mí. Crean de verdad, no por seguir normas, estándares, reglas tengan fe, aumenten su Fe lógrenlo a través de la oración comunión con Dios éste quien les habla.

Creer en Dios Todopoderoso lo hacen todo el tiempo les es mas difícil creer que os he enviado un Salvador, solo por haber sido frágil tal vez? Humano? Jesús divino Ser Humanoide Sencillo el Hijo mío se complacía del más insignificante logro de sus Hermanos Hombres Valiente el Hijo mío no suelen decirlo Yo os lo digo *V A L I E N T E* como ninguno lo habrá Creerlo Dudarlo ¿que creen Ustedes que tiene mas valor ante los ojos de Dios que todo lo ha hecho?

Si existió Jesús, quien creen Ustedes que lo ideo desde antes de todo y de Todos?

Insensatos sois si suelen pensar que os ocupa la verdad al negar al Hijo de Dios.

Se los he anunciado desde antes con los Profetas bien pude haber optado por enviarlo sin avisarles mas por cuanto sé que sois necios os he hecho avisar.

Más así que lo han sabido, ¿oculto a sus ojos quieren tenerlo? Más que necios sois.

Hablemos de las tinajas de vino, que no ha sido debilidad del hijo mío hacer tal deseo de la Madre. Ha sido por obediencia y amor al Ser que no pensó dos veces en tenerlo en su Bendito Vientre. Que si era el tiempo o no ¿Quién podrá saberlo con certeza?

El amor obra maravillas y no desde recién que hubo nacido Jesús amó tanto a su madre que obedeció en todo lo que pediría? Entonces Escatológicamente podría decirse que desde que el Ruiseñor de María Jesús tuvo entendimiento obró para su madre? Entonces que de raro tendría que al decir su Madre nos hemos quedado sin pan, o cebada Jesús actuara?

Nada Hijos míos nada tiene de raro que la criatura ayudada por el Padre Divinidad ayudara a María y José Santos. Esas tinajas Gran polémica han formado. Del Buen Vino dicen. Ahora han adulterado tanto los vinos que ya no lo son. Son bebidas desquiciantes que llevan al hombre a desquiciarse. Oh mis pobres Hijitos que les dan a tomar veneno por tu tierra Gu.

Mal vino que les quema y arrastra a matar. ¿Cómo tienen la conciencia aquellos que usan aguarrás para hacer vino? Negra la tienen, podrida. Se pierden los que envenenan por ganar dinero, es mal habido.

Un buen vino probaran mis hijos indígenas...aborrecerían el aguarrás o lo que es lo mismo el alcohol adulterado.

Mucho hay de que hablar que tratar con mis hijos mas con tu anuencia seguiremos después con esta charla.

Crean en Jesús como mi Hijo Mayor quien con el Espíritu Unificamos criterios Santos. Ubiquen al Padre que está en Los Cielos por medio de la Cruz sean uno con Jesús para su Dios quien los ama y espera para recibirlos con un fuerte y perdurable abrazo con gozo de saberlos Santos Hijos míos.

Su Padre y Señor.

NOTA: Me dijo.-Busca la Alianza.

31 de octubre del año del Señor 2006, antecede día de Todos Santos.

Buenos días Bendecida te encuentres del Padre Dios Gu Soy María Virgen tu madrecita del Cielo y Madre de todos los mexicanos cuya Patria no es su suelo es el Cielo amoroso del Padre. México Siempre Fiel diría El Buen Santo Carol W mi Hijo amadísimo quien entregó y apreció las cosas del Cielo en su Tierra.

Los Gobiernos cuidan su soberanía pero no será con represión como alcancen su Paz Social sino con dialogo, dialogo que parece haber perdido el Soberano de la Nación con su Pueblo.

He recibido a quien como mártir a pasado en esa lucha de clases Nardos se han puesto en sus cabezas y díganme ustedes hijitos de mi corazón de algo a servido su muerte? Es más bien para accidentar las relaciones de jefes de Estado. Soy Madre de la Humanidad de las Naciones y Abogo por quienes mueren fuera de su Patria y de su Nación.

Conviene que calmen los ánimos porque si jalaron el gatillo una vez fácil se dispara la carga. Abogo por el cuerpo cristiano para que se reconcilie en Santa Paz.

Alegan a sus patrones, cuando la realidad es que quien manda son los comandos armados. Agueridos hijos de Dios que no conformes con lo que ganan pierden su tiempo enseñando malas acciones a los niños. Tercos mis hijos que no saben que aún con que corten el nopal queda toda la mata-nopalera.

Lleuva al Pueblo Santo la Luz que ilumine su conciencia para que vivan en la Paz de Dios.

Comprenden a poco de su inconciencia. Cuiden sus platicas hijitos que sean sanas, de amor al prójimo, que sus palabras alegren al oído que las escuche que sean trinar de calandrias y no grazne de Gansos o cuervos.

Santificado sea el Nombre de Dios en Los Cielos en la Tierra y en todo lugar por siempre. Su Madre María los estima y espera con el Padre Nuestro quien nos cuida siempre Aleluya. María.